

Cuba assiste à un forum régional de politiques éducatives en Argentine



Buenos Aires, 12 octobre (RHC)- La vice-ministre de l'enseignement élémentaire de Cuba, Margarita Mac Pherson, assiste au Forum Régional de Politiques Éducatives 2017 : l'Amérique Latine Face au Défi de l'Agenda Éducation 2030 qui a pour but de chercher des stratégies pour garantir l'équité dans la région.

Brien Wall, membre de la Commission Nationale Cubaine de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, fait partie des participants de notre pays à cette rencontre qui prendra fin demain.

Au cours de la rencontre, des délégués des pays latino-américains débattront des défis dans l'apprentissage et de la façon de planifier des politiques pour obtenir l'accès à un enseignement équitable et inclusif.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144176-cuba-assiste-a-un-forum-regional-de-politiques-educatives-en-argentine>



Radio Habana Cuba